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der Beilagen zu den Stcnographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgcbungspenode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. NeLdhart 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend den weiteren Ausbau der B49 und B40 

In der letzten Rechnungshofunterausschußsitzung hat Herr 

Bundesminister Graf erklärt, die Sanierung des Teilstückes 

der B49 zwischen Jedenspeigen und Sierndorf werde noch heuer 

in Angriff genommen. So erfreulich dieser Umstand auch ist, 

bleibt doch immer noch die Frage offen, wann endlich die 

Teilstreck~Sierndorf - Waltersdorf und Ringelsdorf 

Bernhardsthal normgerecht ausgebaut werden. Für den Abschnitt 

Ringelsdorf - Hohenau liegt ja bereits - wie Minister Graf 

anläßlich einer früheren parlamentarischen Anfrage mitgeteilt 

hat - eine genehmigte Detailplanung vor, die nach unserer 

Meinung rasch realisiert werden sollte. 

Das gilt im übrigen auch für die B40 zwischen Dürnkrut und 

Zistersdorf. Für den nicht ausgebauten Teil dieser Strecke 

ist - wie Minister Graf bekannt gegeben hat - die Planung 

ebenfalls abgeschlossen. 

Wegen der großen Bedeutung dieser beiden Straßen für die 

Menschen in der nordöstlichen Grenzregion richten die 

unterzeichneten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister 

für wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 

A n fra g e 

1.) Werden Sie dafür sorgen, daß der weitere Ausbau der 849 

und der B40 in das kommende Fünfjahresprogramm für den 

8undesstraßenbau aufgenommen wird? 
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2.) Wenn nein, wa~um nicht? 

3.) Wann wi~d de~ weite~e Ausbau de~ 840 sowie de~ Teil

strecken der 849 "Sierndorf - Waltersdor-f", "Ringels

dorf - Hohenau" und "Hohenau - 8ernhardsthal" in Angriff 

genommen? 

4.) 8is wann wird der Ausbau der 849 und der 840 abgeschlossen 

sein? 
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